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d Ab d t D . D N· l)', [(m~C()ra er geor ne en r. Le~tner3 r. e~sser) ~" 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Anerkennung des Abschlusses der Studienrichtung 

Medizin in den USA und Canada 

Nach vorliegenden Informationen sind sowohl die USA als auch 

Canada nicht mehr bereit3 den ästerreichischen Studienabschluß 

in Medizin anzuerkennen. Als Begründung wird im wesentlichen 

angeführt: 

- Außerordentlich schlechte Relation von Lehrenden 

und Lernenden in ~sterreich im Vergleich zu 

USA und Canada 

- Schlechte Prüfungsergebnisse von Absolventen 

ästerreichischer medizinischer Fakultäten 
bei den jährlichen Nostrifizierungsprüfungen 

in Frankfurt. 

Da die Nicht-Anerkennung seitens der USA und Canadas entscheidende 

Auswirkungen auf den Ruf der ästerreichischen Medizineraus

bildung hat3 stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e: 

1. Ist es Ihnen bekannt3 daß die USA und Canada nicht mehr bereit 

sind3 Absolventen ästerreichischer medizinischer Fakultäten 
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zu nostrifizieren? 

2. Wenn ja~ seit wann ist Ihnen diese Tatsache bekannt? 

3. Welche Gründe führen diese beiden Staaten für diese Ent

scheidung an? 

4. Haben Sie in dieser Angelegenheit bereits mit anderen 

Ministerien Kontakte aufgenommen? 

5. Welche Maßnahmen und Schritte haben Sie konkret gesetzt, 

um diese schädlichen Folgen für die österreichische Mediziner

ausbildung abzuwenden? 

6. Bis zu welchem Zeitpunkt werden Sie konkrete Aussagen 

über das definitive Verhalten der USA und Canadas treffen 

können? 
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